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会議の名称 令和３年度第１回座間市立図書館協議会 

開 催 日 時 令和３年７月７日（水） １３時３０分～１４時０５分 

開 催 場 所  図書館２階会議室 

出 席 者 

協議会委員 ５名 

升水委員、山田委員、織原委員、松岡委員、北村委員 

事務局 ４名 

飯田図書館長、渋谷庶務係長、大津久奉仕係長、石田主事 

事 務 局   教育部図書館 

公開の可否  ■公開 □一部公開 □非公開 傍聴人数      0  人 

非公開・一部 

公開とした理由 
 

案 件 等 

○館長あいさつ・事務局紹介 

○会長あいさつ 

○任命書交付 

○議題 

 １ 事業経過報告 

２ 令和３年度当初予算について 

３ 令和３年度事図書館業計画について 

４ 令和３年度の図書館協議会開催計画案について 

５ （仮称）図書館サービス計画について 

６ その他 （仮称）図書館サービス計画について 

資料の名称 

 

 

資料№.１ 事業経過報告                 

資料№.２ 令和３年度図書館関係当初歳出予算  

資料№.３ 令和３年度図書館事業計画         

資料№.４ 令和３年度図書館協議会開催計画案 

会議の内容 ※委員交代による任命書の交付（1名）については、当日委員の都合が

悪くなり欠席となったため、後日、直接、学校で手渡すことになった。 

・会議の前に館長からのあいさつと事務局職員の紹介を行い、その後、



会議に移行した。 

・会長挨拶 

本日、図書館に来たら駐車場もガラガラ、利用者の人数も閑散とし 

ていたので、早期にコロナ感染の心配をせず、安心して図書館を利用

できるようになればと願っています。 

 

※ 会議次第及び発言要旨等 

 

（議長）それでは、議題１ 事業経過報告について、事務局より説明

をお願いします。 

 

（事務局）資料１で令和３年１月２４日から令和３年７月６日までの

事業経過報告について説明。 

 

 質疑応答 

 

（委員）５月２７日のサークル連絡会に参加したが、これは図書館が

主導で、毎年、おはなし会等のボランティア団体や各小学校のボラン

ティアサークル相互の情報交換の場として行われているものですが、

この場に学校司書の方々が参加していれば、各学校同士の情報交換が

できるのではと思いました。是非、学校関係者にお願いしたい。 

 

（委員）４月２５日（日）こどもシアターを行っているので、資料に

追加してもらいたい。参加者は７名（大人４名、子ども３名）でした。 

６月は、コロナで中止でした。 

 

（議長）他にご意見等ありますか？ 

無ければ、次の議題の令和３年度当初予算について事務局から説明 

をお願いします。 

 

（事務局）令和３年度当初予算について事務局から説明。 

 

 質疑応答 

 



（委員）電子図書館の運営事業費が、これだけ減になっているという

ことは、それだけ、本の購入数が減ると言うことですか？ 

 

（事務局）この事業は、昨年、立ち上げた事業なので、当初の構築費

用も含まれていたため、今年度の予算からは、その費用等が減額とな

っています。 

 

（委員）これだけの額が減額されて、本の購入数は大丈夫ですか？ 

 

（事務局）昨年、国からの補助金等で増額となったので、当初の予定

の６００冊程度が最終的には約２，０００冊と約３倍程度購入できた

ので、今年度、減額されてもあまり影響は無いです。 

 

（議長）他に無いようでしたら、承認する方は、挙手願います。 

   ― 全員挙手 ― 

    承認。 

   続きまして、令和３年度図書館事業計画について説明願います。 

 

（事務局）令和３年度図書館事業計画について事務局から説明。 

 

 質疑応答 

 

（委員）資料の中の読書普及事業の児童向けですが、毎月開催となっ

ていますが、昨年からは毎月ではなく年２～３回となっています。 

 

（委員）文学講演会ですが、毎年やってますか？ 

 

（事務局）最近は、行っていません。 

 

（委員）本の修理講座は、どうでしょうか？ 

 

（事務局）キハラという業者に依頼して、開催しています。 

 

（委員）コロナの関係で、事業を縮小とか、中止とかありますか？ 



（事務局）例えば、大人のための図書館講座では、通常、１５名募集 

してましたが、密にならないようにと６名で開催しました。 

 

（委員）通常の募集人員より少なめの開催とのことですが、それは抽 

選とかですか？ 

 

（事務局）先着順です。従来は、キャンセル待ちまで受け付けしてま 

したが、現在では、募集人員のみ受け付けとしています。また、講座 

当日は、検温、手の消毒、マスク着用を徹底して開催しています。 

 

（委員）コロナ対応の処置の仕方は、図書館独自なのか、それとも、 

市としての指示があるのですか？ 

 

（事務局）市の方針に沿った中で、図書館や公民館等で判断して対応 

しています。 

 

（委員）森のおはなし会や夏休み自由研究応援講座などは、今のとこ 

ろ実施できそうですか？ 

 

（事務局）実施予定ですが、一部内容を変えて行う予定です。 

 

（委員）何人くらい予定してますか？ 

 

（事務局）例年の半数程度で予定しています。 

 

（議長）それでは、他にないようでしたら、議題３の図書館事業計画 

について承認していただけますか？ 

  ― 全員挙手 ― 

承認。 

 

（議長）それでは続きまして、議題４ 令和３年度の図書館協議会開

催計画案について、説明をお願いいたします。 

 

（事務局）令和３年度の図書館協議会開催計画案についての説明。 



 質疑応答 

 

（議長）無いようでしたら、その他の図書館サービス計画について説

明をお願いします。 

 

（事務局）図書館サービス計画について説明。 

 

質疑応答 

 

（委員）１０年前のサービス計画を読むと、意外と楽しく読めました

が、これだけの内容を作るとなると、大変な作業になりますが、よろ

しくお願いいたします。 

 

（議長）他に、質問、意見、要望等ありますか？無いようでしたら、

これで令和３年度第１回座間市立図書館協議会を閉会させていただき

ます。皆さん、お疲れ様でした。 

 

 


